

La République du Centre, 20 mars 2012

Le Loiret rendra hommage aux victimes de la tuerie de Toulouse

Comme partout en France, à 11 heures, ce matin, une minute de silence sera observée dans les écoles du département.

Le Loiret s'est peu à peu rassemblé au drame qui s'est produit hier matin à Toulouse. Ici aussi, ce matin, à 11 heures. Les élèves des écoles observent une minute de recueillement. Ce le conseil départemental de l'Éducation nationale du Loiret (CDEN) rappelle l'Organisation nationale de l'Éducation nationale (ONEN) et le conseil départemental de l'Éducation nationale (CDEN) du Loiret. « On est face à la sauvagerie. Il faut absolument que toute la France s'engage. Tous les citoyens sont concernés », dit-il « à peine dénuée ». Engageant « Il y a une atmosphère épouvantable en ce moment dans les milieux éducatifs. Quand on entend la haine antisémite, on peut arriver à des résultats pervers ».

Marc Solères, président de la communauté israélite d'Orléans, réagit. « On est à la fois à la synagogue, dans le centre-ville de la région toulousaine. »

Dispositifs de sécurité

Le lieu de culte fait l'objet, depuis hier, d'une surveillance renforcée. Une directive a été prise dans ce sens à l'échelon national. Les passages des personnes sont plus contrôlés et des policiers sont postés à l'entrée et à la sortie des écoles pour assurer la sécurité des personnes », indique le commissaire Yves Collin, chef du service de sécurité de proximité des commissariats d'Orléans.

Soulignant que la vigilance est de mise « au stade de tous les lieux de culte », Tabar Ben Chaabane, secrétaire national du Nouveau Centre à la détermination locale, estime pour sa part que « la violence meurtrière, nous devons répondre par un message d'unité et de cohésion nationale ». ■

MILITAIRES

Le gouvernement a été mis en alerte à la base aérienne de Brétigny où sont basés deux unités de parachutistes. Un dispositif d'ignifugation rouge était déjà en place, aucune autre mesure n'a été prise, mais une vigilance accrue est demandée après les incidents ayant causé la mort de plusieurs militaires les 11 mars à Toulouse et 14 mars à Montauban.

VIGILANCE Plus de policiers aux abords de la synagogue à Orléans

